



# NEWS RELEASE

株式会社 **平和堂**

〒522-8511 滋賀県彦根市西今町1番地

2024年5月23日



**HEIWADO** × **SUNTORY**

## 第5回「マザーレイク滋賀」湖岸清掃イベントを開催しました



株式会社平和堂（本部：滋賀県彦根市、代表取締役社長執行役員CEO：平松正嗣）は、5月18日（土）に、サントリー株式会社・サントリーフーズ株式会社と共同で、5回目となる「マザーレイク滋賀」湖岸イベントを開催しましたのでお知らせします。

「マザーレイク滋賀」湖岸清掃イベントは、「マザーレイク滋賀応援キャンペーン」の一環として2017年から実施しています。平和堂アプリから応募いただいた方のなかから当選した45組131名と滋賀県庁の職員の方にも参加いただき、合計約160名で彦根市の湖岸緑地松原の砂浜・湖岸約250mのゴミ拾い・清掃活動を行いました。回収したゴミのうち、藻や流木などの自然ゴミは、堆肥やウッドチップ等によりリサイクルされます。

また、イベントでは、琵琶湖を題材にした環境学習を行い、参加されたお子様にゴミやプラスチックが生き物に与える影響や日頃のゴミの分別について学んでもらいました。

暑く感じる晴れた日でしたが、水分をしっかり補給しながら、お子様をはじめとして、参加された皆さんは元気いっぱい清掃活動をしていました。約 1 時間の活動の結果、流木などの自然物は 1.76t、燃えるゴミは 13 袋など、非常に多くのゴミが集まり、砂浜・湖岸は見違えるほどきれいになりました。参加された方からは「こんなにきれいになるんだ」「きれいになると気持ちいい」という声も聞こえてきました。

これからも引き続き、平和堂・サントリー・サントリーフーズは、美しい琵琶湖や未来の子どもたちのために、地球環境や地域社会のサステナビリティに貢献してまいります。

#### 【当日の様子】



45 組 131 名のお客様に参加いただきました。



準備運動は、参加者全員で「MLGs 体操」を行いました。



湖岸緑地松原の砂浜・  
湖岸約 250m のゴミ拾  
い・清掃活動を行いま  
した。



燃えるゴミ、燃えないゴミを  
分別しながら拾っていま  
す。





回収した流木や藻は、堆肥やウッドチップにリサイクルします。



滋賀県庁の方による、紙芝居を使った環境学習も行いました。



参加の特典として、サントリー商品と、平和堂こだわりブランド「E-WA!」商品の詰め合わせをお渡ししました。

## 【活動の成果】



## 【実施概要】

1. 開催日時 2024年5月18日(土) 9:30~11:30
2. 開催場所 滋賀県彦根市松原町 湖岸緑地松原
3. 参加者 お客様 : 45組 131名  
関係者・スタッフ : 33名
4. スケジュール 9:30 開会式  
清掃活動説明、滋賀県による琵琶湖講義、MLGs 体操  
<MLGs 体操>  
滋賀県 琵琶湖環境部環境政策課 副主幹 小林 匡哉様  
10:00 ゴミ拾い・清掃活動  
11:00 閉会式・解散

## 5. 参考

- ◆「マザーレイク滋賀応援キャンペーン」第3回琵琶湖岸清掃活動のご報告  
(2022年10月24日)

[https://www.heiwado.jp/assets/img/news/2022/pdf/1024\\_suntory.pdf](https://www.heiwado.jp/assets/img/news/2022/pdf/1024_suntory.pdf)

- ◆平和堂のサステナビリティ

トップページ <https://www.heiwado.jp/csr>

サステナビリティ・ビジョン

<https://www.heiwado.jp/contents/csr/dc/sustainability-vision/#page=1>

【注意事項】

- ・当リリースに記載されている内容は、全てリリース時点での情報に基づきます。
- ・当リリースに使用しているパース、イラスト、写真、ロゴ、サイン、地図等はイメージですので、実際とは異なる場合があります。
- ・都合により予告なく内容やスケジュールを変更する場合がありますので、予めご了承ください。

以上